



NOTA DE PRENSA

Unión por la Ganadería (UpG) mostrará su apoyo a las movilizaciones agrarias convocadas para los próximos días en Salamanca

Tanto las propuestas por las distintas organizaciones agrarias como las propuestas anónimamente

Salamanca 5 de febrero de 2023 | Tras darse a conocer las distintas manifestaciones convocadas para esta semana en la provincia de Salamanca, Unión por la Ganadería (UpG) ha informado que apoyarán a las distintas movilizaciones ya bien sean las convocadas por las organizaciones agrarias como las organizadas de manera anónima.

Por un lado, los portavoces del colectivo expresan su total inconformidad con las administraciones ya que, a la hora de tomar decisiones políticas y legislativas, «hay que tener más en cuenta la opinión del sector ganadero que es la parte más implicada y afectada».

Por otro lado, la plataforma muestra su total conformidad con los convocantes en que «esta presión es una imposición de la Unión Europea hacia todos los ganaderos y agricultores, llevada al extremo en los propios estados miembros y más aún en las propias comunidades autónomas y coinciden con los actos programados por nuestra plataforma para reivindicar un drástico cambio en las políticas de sanidad animal».

Desde Unión por la Ganadería aseguran y reafirman que estarán presentes en las manifestaciones tanto con vehículos a motor como a pie programadas para los próximos días 6 y 8 de febrero en Salamanca.

No obstante, Unión por la Ganadería adelanta que se reunirá este miércoles con la dirección general donde evaluarán si se ofrecerá algún cambio en la propuesta del Programa Nacional de Erradicación de la Tuberculosis Bovina.